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INSEGNAMENTO DEL 2 NOVEMBRE 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
8 
Siamo qui per incontrare Gesù, è il mio amico 
Io ho un amico che mi ama, il suo nome è Gesù, io ho una mamma che mi ama, il suo 
nome è Maria 
Gesù ci ama con il suo amore eterno, Maria con il suo grande amore 
Ti senti perdonato? È un peccato di omissione gravissimo non sentirsi perdonati magari 
per un peccato commesso anni addietro, è mancanza di fede, senza fede come posso 
essere salvato? 
La tristezza non può essere in noi, sono salvato e perdonato perché Gesù è venuto per i 
peccatori, non per i giusti, ecco perché non posso sentirmi migliore di nessuno 
Gesù su quella croce vuole salvare tutti, fa di tutto per creare le circostanze affinché tutti 
incontrino la salvezza anche in punto di morte 
Pochi sanno di essere salvati per dono gratuito, molti pensano di essere salvati per le 
opere, la salvezza non si compra, se ci puntano il dito e ci giudicano dobbiamo avere 
compassione di loro. Perdoniamo la Chiesa per gli insegnamenti sbagliati 
GALATI 2,16 
Sapendo tuttavia che l'uomo non è giustificato dalle opere della legge ma soltanto per 
mezzo della fede in Gesù Cristo, abbiamo creduto anche noi in Gesù Cristo per essere 
giustificati dalla fede in Cristo e non dalle opere della legge; poiché dalle opere della legge 
non verrà mai giustificato nessuno. 
Misericordia voglio e non sacrifici 
GIOVANNI 6,28 
Gli dissero allora: «Che cosa dobbiamo fare per compiere le opere di Dio?». Gesù rispose: 
«Questa è l'opera di Dio: credere in colui che egli ha mandato». 
Nessuno può salvarsi, ma ciò che è impossibile agli uomini è possibile a Dio, Isaia diceva 
al capito 12 che Gesù è la mia salvezza 
Il Signore ha fatto di me il suo tempio, Dio è santo, separato dal male, Dio ci separa dal 
male, non dobbiamo temere alcunché, ci penso io, dice Gesù, perché questo mondo è in 
mano a satana 
EFESINI 2,4-9 
Ma Dio, ricco di misericordia, per il grande amore con il quale ci ha amati, da morti che 
eravamo per i peccati, ci ha fatti rivivere con Cristo: per grazia infatti siete stati salvati. Con 
lui ci ha anche risuscitati e ci ha fatti sedere nei cieli, in Cristo Gesù, per mostrare nei 
secoli futuri la straordinaria ricchezza della sua grazia mediante la sua bontà verso di noi 
in Cristo Gesù. Per questa grazia infatti siete salvi mediante la fede; e ciò non viene da 
voi, ma è dono di Dio; né viene dalle opere, perché nessuno possa vantarsene. Siamo 
infatti opera sua, creati in Cristo Gesù per le opere buone che Dio ha predisposto perché 
noi le praticassimo. 
Non siamo duplicati, siamo unici e irripetibili con un progetto diverso che Dio ha per 
ognuno di noi 
La misericordia di Dio è più grande dei nostri errori 
Qual è il carattere di Dio? La misericordia 
Noi siamo eterni, la nostra anima è predestinata a vivere con Gesù per l’eternità 
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INSEGNAMENTO DEL 9 NOVEMBRE 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
9 
Siamo qui per incontrare Gesù, lui è fedele alle sue promesse, le sue promesse sono si e 
amen 
Se siamo qui con un unico desiderio di incontrare Gesù, i miei fratelli sono tutti migliori di 
me, non giudico nessuno, non ci sono divisioni 
Anche ad un funerale accompagnando la salma, crediamo che quella persona è in 
Paradiso. Questo corpo mortale ritornerà al fango ma risorgerà con un corpo glorioso, il 
vero corpo che avrei dovuto avere 
Gioiamo per i nostri fratelli che ci hanno preceduto in Paradiso, pregano e lodano il 
Signore e intercedono per noi 
1CORINZI 15,51-56 
Ecco io vi annunzio un mistero: non tutti, certo, moriremo, ma tutti saremo trasformati, in 
un istante, in un batter d'occhio, al suono dell'ultima tromba; suonerà infatti la tromba e i 
morti risorgeranno incorrotti e noi saremo trasformati. È necessario infatti che questo 
corpo corruttibile si vesta di incorruttibilità e questo corpo mortale si vesta di immortalità. 
Quando poi questo corpo corruttibile si sarà vestito d'incorruttibilità e questo corpo mortale 
d'immortalità, si compirà la parola della Scrittura: La morte è stata ingoiata per la vittoria. 
Dov'è, o morte, la tua vittoria? Dov'è, o morte, il tuo pungiglione? Il pungiglione della 
morte è il peccato e la forza del peccato è la legge. 
Non c’è più condanna per chi è in Cristo Gesù 
Il cristianesimo si vive con i fratelli, chi ci ha scelti? Il Signore, perché? Perché 
camminiamo insieme preparandoci ad incontrare Gesù insieme, i fratelli e le sorelle qui 
presenti sono dono Dio per me, in che misura? E’ Dio che legge la misura 
Il Signore premia la fedeltà al gruppo 
Con la presunzione di essere migliori degli altri, attraverso la sofferenza ci rendiamo conto 
di essere un nulla 
Grazie Signore perché tu non ti lasci mai vincere in generosità, sei mio rifugio e mi liberi 
dai pericoli, attraverso il tuo amore, riesco ad amare gli altri, sei lampada ai miei passi, 
lode e gloria per essere tempio del tuo amore, chi distruggerà il suo tempio, Dio 
distruggerà lui (1CORINZI 3,17); siamo formati da spirito, anima e corpo. Lo Spirito è 
l’impronta di Dio, l’anima è formata da mente, emozioni e volontà, essa è destinata 
all’eternità ed infine abbiamo un corpo che è un involucro e devo rispettarlo e mantenerlo il 
più possibile pulito, elimino i vizi che sono incompatibili con la vita nello spirito. 
Grazie per la tua fedeltà, chi è fedele? Solo Dio è fedele, noi promettiamo ma non 
manteniamo mai la parola 
Cristo ci ama anche se siamo nel peccato, non considera nulla, ha deciso di salvarci 
Fino a quando siamo qui, abbiamo un Pastore che ci guida ed è Gesù 
SALMO 23 
Il Signore è il mio pastore: 
non manco di nulla; 
su pascoli erbosi mi fa riposare, 
ad acque tranquille mi conduce. 
Mi rinfranca, mi guida per il giusto cammino, 
per amore del suo nome. 
Se dovessi camminare in una valle oscura, 
non temerei alcun male, perché tu sei con me. 
Il tuo bastone e il tuo vincastro 
mi danno sicurezza. 
Davanti a me tu prepari una mensa 
sotto gli occhi dei miei nemici; 
cospargi di olio il mio capo. 



Il mio calice trabocca. 
Felicità e grazia mi saranno compagne 
tutti i giorni della mia vita, 
e abiterò nella casa del Signore 
per lunghissimi anni. 
GIOVANNI 10,14-17 
Io sono il buon pastore, conosco le mie pecore e le mie pecore conoscono me, come il 
Padre conosce me e io conosco il Padre; e offro la vita per le pecore. E ho altre pecore 
che non sono di questo ovile; anche queste io devo condurre; ascolteranno la mia voce e 
diventeranno un solo gregge e un solo pastore. Per questo il Padre mi ama: perché io 
offro la mia vita, per poi riprenderla di nuovo. 
Noi siamo entrati per la porta stretta, lui è sempre presente, se ci smarriamo come una 
pecorella, viene a cercarci e ti dice: “Sono qui con te”, avrei meritato di essere 
abbandonata ma lui non lo fa 
Non fa distinzione alcuna tra le diverse denominazioni, cattolici, pentecostali, evangelici, 
etc…, morendo in croce ha annullato ogni divisione, Dio vuole salvare tutti, perché tutti 
abbiamo l’impronta di Dio anche coloro che non l’hanno mai conosciuto 
Se qualcuno è passato ad altre denominazioni, non giudichiamo nessuno 
L’unico mediatore è Gesù Cristo, tutti dobbiamo rivolgerci a Gesù, anche la Madonna dice 
di rivolgersi a lui, non fa miracoli, è Gesù che li fa 
EFESINI 2,14-18 
Egli infatti è la nostra pace, colui che ha fatto dei due un popolo solo, abbattendo il muro di 
separazione che era frammezzo, cioè l'inimicizia, annullando, per mezzo della sua carne, 
la legge fatta di prescrizioni e di decreti, per creare in se stesso, dei due, un solo uomo 
nuovo, facendo la pace, e per riconciliare tutti e due con Dio in un solo corpo, per mezzo 
della croce, distruggendo in se stesso l'inimicizia. Egli è venuto perciò ad annunziare pace 
a voi che eravate lontani e pace a coloro che erano vicini. Per mezzo di lui possiamo 
presentarci, gli uni e gli altri, al Padre in un solo Spirito. 
Noi siamo un pezzo del corpo di Cristo, rimaniamo fedeli al gruppo, alla nostra comunità 
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INSEGNAMENTO DEL 16 NOVEMBRE 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
10 
Il Signore ci ha chiamati, ognuno con il suo nome, noi siamo suo popolo 
Con la sua parola, il Signore ogni giorno è vicino a noi 
Gesù è qui e alita su di noi il suo Santo Spirito 
Grazie Spirito Santo che sei luce che si irradia su ognuno di noi e fai luce sulla tua parola 
per comprenderla 
Noi vogliamo essere luce, essere carezza per l’altro con una stretta di mano, con un 
sorriso 
Io sono la luce, la verità e la vita, io sono venuto a dare la vita e darla in abbondanza 
LUCA 8,16-19 
Nessuno accende una lampada e la copre con un vaso o la pone sotto un letto; la pone 
invece su un lampadario, perché chi entra veda la luce. Non c'è nulla di nascosto che non 
debba essere manifestato, nulla di segreto che non debba essere conosciuto e venire in 
piena luce. Fate attenzione dunque a come ascoltate; perché a chi ha sarà dato, ma a chi 
non ha sarà tolto anche ciò che crede di avere». 
Signore, tu non ci abbandoni mai 
Dio è onnipresente, vede tutto, nulla gli è nascosto, non si stanca mai di aspettarci 
Tu ci scruti e ci conosci, Signore 
Guardami papà, ascoltami in quella situazione che sto vivendo, ho bisogno del tuo 
sguardo 
Lui legge nel cuore di ognuno di noi, sa quali sono le nostre miserie 



Non temere dice Gesù, mi prendo cura di te, della tua malattia, della tua situazione, ci 
credi che si prende cura di te? Allora sei già esaudito, questa è la fede 
GEREMIA 17, 7-8 
Benedetto l'uomo che confida nel Signore 
e il Signore è sua fiducia. 
Egli è come un albero piantato lungo l'acqua, 
verso la corrente stende le radici; 
non teme quando viene il caldo, 
le sue foglie rimangono verdi; 
nell'anno della siccità non intristisce, 
non smette di produrre i suoi frutti. 
GIOVANNI 5, 20-21 
Padre infatti ama il Figlio, gli manifesta tutto quello che fa e gli manifesterà opere ancora 
più grandi di queste, e voi ne resterete meravigliati. Come il Padre risuscita i morti e dà la 
vita, così anche il Figlio dà la vita a chi vuole; 
Confidiamo in Dio che è nostro papà, vuole il nostro bene, la prova è purificazione per il 
cammino di fede 
SIRACIDE 3,1-3 
Figli, ascoltatemi, sono vostro padre; 
agite in modo da essere salvati. 
Il Signore vuole che il padre sia onorato dai figli, 
ha stabilito il diritto della madre sulla prole. 
Chi onora il padre espia i peccati; 
Grazie per i papà che abbiamo, ci hanno dato la vita, dobbiamo onorarli 
Dobbiamo testimoniare di aver incontrato Gesù 
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INSEGNAMENTO DEL 23 NOVEMBRE 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
11 
Benvenuti a coloro che sono qui per la prima volta e bentornati a coloro che sono guariti 
Grazie Signore perché sono qui oggi 
Tu Signore, sei sempre novità di vita 
Ti lodo Signore per la tua fedeltà, perché ti sei fatto incontrare da me e dai miei fratelli, ti 
lodo per il dono della vita 
Ti lodo Gesù perché sei salito sulla barca della mia vita e mi hai dato coraggio e speranza 
Il demonio fa di tutto per ostacolarci nel venire al gruppo ma noi dobbiamo vincere la 
tentazione per venire ad incontrare Gesù 
Ciò che conta è sentire la radice al gruppo, l’appartenenza. Se tolgo le piante da dove 
sono, non crescono più perché hanno bisogno di quelle radici per vivere, così anche noi 
dobbiamo essere fedeli alla radice madre (gruppo) 
1 CRONACHE 16,8-11 
Celebrate l'Eterno, invocate il suo nome; fate conoscere le sue opere fra i popoli. Cantate 
a lui, cantate lodi a lui, meditate su tutte le sue meraviglie. Gloriatevi nel suo santo nome; 
si rallegri il cuore di quanti cercano l'Eterno! Cercate l'Eterno e la sua forza, cercate del 
continuo la sua faccia! 
Questo è il progetto di vita, c’è tutto, la testimonianza, la fedeltà di Dio, il ringraziamento 
Dove vive Gesù? Dentro di me, se sono innestato in Cristo posso vivere questa parola 
GIOVANNI 15,5 
Io sono la vite, voi siete i tralci; chi dimora in me e io in lui, porta molto frutto, poiché senza 
di me non potete far nulla. 
Nulla cosa vuol dire? Niente. Devo consegnare la vita a Cristo, io gli appartengo, se fa di 
me un canale del suo amore, posso far qualcosa, non sono io e lui che programma tutto 
Abbandonarsi al Signore vuol dire che è lui ti porta, come un figlio in braccio a suo padre, 



non è una passività, ma un abbandono fiducioso 
Signore dove tu mi vuoi? E’ lui che conduce la mia storia, se faccio la sua volontà sia nel 
momento della persecuzione sia nei momento esaltante, non mi mancherà la gioia che è 
un frutto dello Spirito Santo 
Prima del Concilio noi laici eravamo ignoranti e dove sono andati quei laici? In Paradiso, la 
loro ignoranza non era colpevole, oggi la nostra ignoranza è colpevole perché ho la Bibbia 
e capisco più cose di ieri, grazie a Cristo che è la radice 
1 TESSALONICESI 5,16-26 
Siate sempre allegri. Non cessate mai di pregare. In ogni cosa rendete grazie, perché tale 
è la volontà di Dio in Cristo Gesù verso di voi. Non spegnete lo Spirito. Non disprezzate le 
profezie. Provate ogni cosa, ritenete il bene. Astenetevi da ogni apparenza di male. Ora il 
Dio della pace vi santifichi egli stesso completamente; e l'intero vostro spirito, anima e 
corpo siano conservati irreprensibili per la venuta del Signor nostro Gesù Cristo. Fedele è 
colui che vi chiama, e farà anche questo. Fratelli, pregate per noi. Salutate tutti i fratelli con 
un santo bacio. 
Questa è la strada del comportamento cristiano, tradurre in lode ciò che capita nella mia 
vita, la sofferenza allora, sarà il mio purgatorio, ogni cosa concorre al bene, lodo il Signore 
per questa purificazione, non è facile ma dobbiamo vincere la tentazione, perché il 
cristiano ha la vittoria 
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INSEGNAMENTO DEL 30 NOVEMBRE 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
12 
Grazie Signore che ci hai radunato qui oggi 
Grazie Signore che ci mantieni in vita, nonostante i nostri anni 
Grazie Signore per la comunità, ci sentiamo in famiglia, siamo fratelli in Cristo, facciamo 
esperienza di Gesù 
Ogni gruppo è diverso da un altro, lo accetto così com’è e non lo giudico, se lo giudico 
chiedo perdono perché sono miseria, nessuno è perfetto, solo Dio lo è 
Come Dio ci ha amati, anche noi dobbiamo amare i nostri fratelli 
La comunione la fa lo Spirito Santo 
Grazie Spirito Santo che viene a donarci il carattere di Gesù, pace, gioia, mitezza, sulla 
nostra pianta cominciano a formarsi quei frutti 
Quali sono i doni dello Spirito Santo? Sapienza, intelletto, consiglio, fortezza, scienza, 
pietà e timore di Dio 
Spirito Santo tu modelli ogni giorno il nostro carattere 
Lo Spirito Santo ci fa figli di Dio 
Chi sono i figli di Dio? Beati gli operatori di pace perché saranno chiamati figli di Dio 
Facciamo l’esame di coscienza, sono operatore di pace, in famiglia, sul lavoro? Basta 
giudicare e non sono più figlio di Dio 
Non voglio più giudicare nessuno, sono tutti migliori di me 
Se vuoi essere operatore di pace, devi giustificare l’empio, significa avere compassione di 
una creatura che magari ne uccide un’altra, Signore tu sei morto in croce anche per lui/lei, 
chissà cosa ha ereditato, quale sofferenza ha dovuto subire, fa che questa prova sia un 
momento di purificazione, se lo giudico sono diabolica, perché solo Dio legge i cuori 
Padre perdona loro perché non sanno quello che fanno 
Dobbiamo diventare l’immagine di Cristo 
SIRACIDE 34,13-16-17 
Lo spirito di coloro che temono il Signore vivrà, perché la loro speranza è posta in colui 
che li salva. Gli occhi del Signore sono su coloro che lo amano, protezione potente e 
sostegno di forza, riparo dal vento infuocato e riparo dal sole meridiano, difesa contro gli 
ostacoli, soccorso nella caduta; solleva l'anima e illumina gli occhi, concede sanità, vita e 
benedizione. 



SIRACIDE 2,4-8 
Accetta quanto ti capita, 
sii paziente nelle vicende dolorose, 
perché con il fuoco si prova l'oro, 
e gli uomini ben accetti nel crogiuolo del dolore. 
Affidati a lui ed egli ti aiuterà; 
segui la via diritta e spera in lui. 
Quanti temete il Signore, aspettate la sua misericordia; 
non deviate per non cadere. 
Voi che temete il Signore, confidate in lui; 
il vostro salario non verrà meno. 
TITO 3,3-7 
Anche noi un tempo eravamo insensati, disobbedienti, traviati, schiavi di ogni sorta di 
passioni e di piaceri, vivendo nella malvagità e nell'invidia, degni di odio e odiandoci a 
vicenda. Quando però si sono manifestati la bontà di Dio, salvatore nostro, e il suo amore 
per gli uomini, egli ci ha salvati non in virtù di opere di giustizia da noi compiute, ma per 
sua misericordia mediante un lavacro di rigenerazione e di rinnovamento nello Spirito 
Santo, effuso da lui su di noi abbondantemente per mezzo di Gesù Cristo, salvatore 
nostro, perché giustificati dalla sua grazia diventassimo eredi, secondo la speranza, della 
vita eterna. 
Tu ci insegni ad amare, Signore 
Anch’io ero traviato, invidioso, poi il Signore si è fatto incontrare e mi ha rigenerato 
mediante un lavacro di rigenerazione e di rinnovamento nello Spirito, non in virtù di opere 
ma per opera di Cristo che ha pagato su quella croce per mi miei peccati e mi ha dato la 
salvezza 
Non mi vanto di nulla, non meritavo nulla, è solo misericordia di Dio 
APOCALISSE 1,5-6 
A Colui che ci ama e ci ha liberati dai nostri peccati con il suo sangue, che ha fatto di noi 
un regno di sacerdoti per il suo Dio e Padre, a lui la gloria e la potenza nei secoli dei 
secoli. Amen. 


